
Guillermo Del Toro vorrebbe dirigere il film
di Bioshock

La possibilità di vedere una trasposizione cinematografrica di Bioshock è stata a lungo considerata
a Hollywood, con il regista de I Pirati dei Caraibi Gore Verbinski assegnato al progetto, prima
che venisse eliminato. Per Verbinski sarebbe stato necessario un ampio budget per ricreare la città
di Rapture, così come il film andava concepito in maniera tale che sarebbe risultato certamente
vietato ai minori.
Il progetto è quindi fallito, ma un altro famoso regista si è detto interessato al progetto: Guillermo
Del Toro, in un’intervista a Shortlist, ha infatti affermato: «Per creare un film da un videogioco
l’unico che potrei realmente vedere possibile è Bioshock, mi piacerebbe trasformarlo in un film,
Gore Verbinski era affezionato e sarebbe stato perfetto.»
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